

Breitbandausbau in Altmittweida | AUFRUF zur Teilnahme am DSL-Speedtest

Liebe Altmittweidaerinnen und Altmittweidaer,

in den letzten Wochen gab es einige Neuerungen im Bereich des Breitbandausbaus.

Jetzt bitte ich Sie um Ihre Mithilfe. Um einen aktuellen Stand der Bandbreitenversorgung in unserer Gemeinde darstellen zu können, ist es mir wichtig, auf tatsächliche Kennwerte zurückzugreifen. Nur so bietet sich die Möglichkeit, einen möglichst flächendeckenden Ausbau weiter voran zu treiben. Mittels eines sogenannten „DSL-Speedtests“ kann jeder Haushalt überprüfen, welche reelle Bandbreite beim Endverbraucher auch wirklich ankommt. „Auf dem Weg zu Ihrem heimischen Internetanschluss werden hunderte Kilometer zurückgelegt, die sich auf die Datenraten auswirken. Wie schnell das Internet noch ist, wenn es schließlich bei Ihnen ankommt, können sie mit dem DSL-Speedtest ausmessen.“¹



Es empfiehlt sich, diesen Test zu unterschiedlichen Tageszeiten durchzuführen, da die Versorgung u.a. von der Anzahl der Nutzer abhängig ist.

Dieser Test wird von unterschiedlichen Anbietern im Internet angeboten und ist kostenfrei, anbei finden Sie drei unverbindliche Vorschläge:

- <http://speedtest.t-online.de/>
- <https://speedtest.chip.de/>
- <https://speedtest.computerbild.de/>
- <https://www.wieistmeineip.de/speedtest/>

Die Ergebnisse und die Daten zu Ihrer Anschrift bitte ich Sie, mir per Email unter

altmittweida@hotmail.de

zukommen zu lassen.

Danke für Ihre Unterstützung!

Ihr Bürgermeister
Jens-Uwe Miether

¹ Quelle: Internetseite <https://speedtest.computerbild.de/>